



Concluye trabajos legislativos Primera Comisión de la Permanente



La Primera Comisión de la Permanente: Gobernación, Puntos Constitucionales y Justicia, que preside el senador Navor Alberto Rojas Mancera (Morena), concluyó sus trabajos legislativos correspondientes al segundo receso del tercer año de ejercicio de la LXV Legislatura.

En su intervención, el diputado Benjamín Robles Montoya (PT) reconoció la conducción de Rojas Mancera y la participación de legisladoras y legisladores de esta Comisión. Asimismo, les deseó éxito en las tareas políticas legislativas que tienen por delante.

La diputada Sue Ellen Bernal Bolnik (PRI) agradeció la apertura por parte del presidente de la Comisión para consensar la mayoría de los asuntos turnados; sin embargo, dijo que muchas cosas se tuvieron que desechar por los tiempos. También auguró éxito a cada uno de las y los legisladores en las tareas que emprendan.

La diputada Adriana Bustamante Castellanos (Morena) felicitó al senador Rojas Mancera por la conducción que tuvo en los trabajos que llegaron a la Primera Comisión, con el objetivo de favorecer al país.

La diputada Adriana Bustamante Castellanos (Morena) felicitó al senador Rojas Mancera por la conducción que tuvo en los trabajos que llegaron a la Primera Comisión, con el objetivo de favorecer al país.

Del mismo grupo parlamentario, la diputada Erika Vanessa Del Castillo Ibarra destacó la labor de las y los asesores, quienes trabajaron de manera coordinada para sacar adelante las tareas de esta Comisión. Mencionó que el senador Rojas Mancera fue un gran líder en los trabajos.

El diputado Leonel Godoy Rangel (Morena) indicó que a esta instancia le tocó algunas tareas complicadas e importantes como fue la ratificación de los magistrados del Tribunal Federal de Justicia Administrativa. “Esta primera Comisión cumplió con esa tarea de que en la Comisión Permanente apoyemos con nuestro grano de arena a la gobernabilidad y al desarrollo del país”.